

# Cuba y Nicaragua en tráfico de drogas a EU

Miami, enero 15 (UPI). El vicepresidente George Bush acusó hoy a los gobiernos cubanos y nicaragüenses de ayudar a los traficantes de drogas a introducirlos de contrabando en Estados Unidos a cambio de armas.

"Aunque no estamos todavía seguros en qué extensión, la Cuba comunista y Nicaragua definitivamente están aliados con los traficantes de drogas", dijo Bush. "Armas por drogas. Cuba y Nicaragua han dado salvoconductos y otra ayuda a los contrabandistas de drogas". "A cambio, ellos bien podrían recibir divisas. Y sabemos que están recibiendo ayuda en el envío de armas a insurgentes".

Bush criticó a los gobiernos cubanos y nicaragüenses por su participación en el tráfico ilegal de drogas durante un mensaje de 20 minutos de duración en un almuerzo de

los miembros de Ciudadanos Contra el Crimen de Miami, una organización de activistas comunitarios.

Bush elogió los activistas anti-crimen por su labor en el sur de Florida.

"Hace tres años —en vista del auge de los crímenes relacionados con drogas que había hecho que casi el 40 por ciento de los residentes de Miami pensarán en mudarse fuera de la ciudad— los ciudadanos del sur de Florida se levantaron y se unieron y dijeron en voz alta y firme: Florida del sur no tolerará las drogas y el tráfico de drogas; son los criminales los que serán sacados del sur de Florida; no los ciudadanos honestos y cumplidores de la Ley".

—Pasa a la página 25—

## Cuatro días de fiesta por ceremonia Reagan

Washington, enero (AP). El presidente Ronald Reagan necesitará menos de un minuto para prestar el lunes el juramento de su segundo mandato, pero sus amistades e invitados celebrarán la ocasión durante cuatro días.

Reagan y su esposa Nancy ofrecerán por lo menos ocho bailes de etiqueta y uno informal para la juventud, dos galas, el tradicional desfile ante el Capi-

tollo, conciertos, una exposición de arte, fuegos artificiales, cenas, banquetes, meriendas de té e innumerables cócteles.

El conjunto musical The Beach Boys, al que otorga el entonces secretario del Interior James Watt prohibió actuar en un parque de la capital porque "atraía gente indeseable", ofrecerá el sábado a la noche un recital ante 12 mil dirigentes republicanos.

## ARDE reitera decisión de continuar luchando

San José, enero 15 (AP). José Dávila, miembro del Directorio de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), antisandinista, dijo ayer aquí que la organización sigue empeñada en terminar con el régimen que gobierna a Nicaragua para instaurar un gobierno auténticamente democrático.

El dirigente antisandinista hizo la manifestación durante una conferencia de prensa que ofreció en un céntrico hotel capitalino, después de dar a conocer el proyecto político e ideológico de ARDE, que sienta las bases para la democratización de Nicaragua después del triunfo de la contrarrevolución.

## Victoria política para ministro Shimon Peres

Jerusalén, Ene. 15 (AP). La decisión del gobierno israelí de reducir sus fuerzas en El Líbano después de 31 meses de una costosa guerra y un enconado período de ocupación representa una victoria política para el primer ministro Shimon Peres.

Israel hace frente oportuno a un clima de incertidumbre y a la probabilidad de que su intervención militar en El Líbano continúe, pese a que proyecta iniciar una retirada gradual de ese país en tres etapas dentro de cinco semanas.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PRIMERA SESION.** Nueva Delhi, Enero 15 (Reuters). El primer ministro Rajiv Gandhi, llega hoy al Parlamento para asistir a la primera sesión, luego de su victoria electoral en los comicios de Diciembre.

## Suben precios en Bolsa de N. York

Nueva York, enero 15 (AP). Los precios de la bolsa subieron hoy en transacciones voluminosas, aun cuando la recuperación perdió parte de su ímpetu durante la tarde.

Las acciones de primera categoría cedieron en cambio algún terreno y motivaron una declinación del promedio Dow Jones.

Varios bancos redujeron hoy su tasa de interés preferencial un cuarto de punto para dejarla en 10,5. Con ello, la tasa bajó a su mínima de los últimos 17 meses.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió

—Pasa a la página 25—

## 27 muertos por ola fría en Italia

Milán, Italia, enero 15 (AP). La más fuerte nevada que azota el norte de Italia en dos décadas provocó el cierre de la mayoría de los aeropuertos de la región y obstaculizó seriamente el tráfico por las carreteras y líneas ferroviarias, al tiempo que el número de muertes causadas por la ola de frío ascendía a 27.

Dos personas murieron en un accidente en cadena ocurrido en una carretera cerca de Bolonia debido al hielo acumulado en la superficie, en el que 20 vehículos estuvieron involucrados, dijo la policía.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AL PARLAMENTO.** Londres, enero 15 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher sale de la residencia oficial rumbo al parlamento, con un diario bajo el brazo donde se lee un titular relacionado con la cotización de la libra esterlina.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CAZABOMBARDERO RUSO.** Londres, enero 15 (AP). Fotos del nuevo cazabombardero soviético, el Sukhoi SU-24, publicadas hoy por el semanario de defensa Jane's de Londres. Se dijo que las fotos fueron tomadas por un piloto sueco, que lo interceptó sobre el Mar Báltico.

## Aboga por integración económica del Caribe

Bridgetown, Barbados, enero 15 (AP). El ex presidente de Venezuela Carlos Andrés Pérez dijo hoy que es necesaria la integración económica del área del Caribe para evitar se repita lo que pasó en Grenada en 1983.

Pérez, vicepresidente de la Internacional Socialista, dijo que "los esfuerzos de

la región se deben canalizar a través de la integración económica de manera que se logre estabilidad económica en nuestras naciones".

En un discurso ante la conferencia anual del Partido Laboral, de gobierno, Pérez abogó por mayor cooperación económica entre el Caribe y América Latina.

## Especulan quebranto de salud de Chernenko

Moscú, enero 15 (AP). Una reunión del bloque soviético, en que se esperaba se informase sobre el resultado de las conversaciones soviético-norteamericanas sobre control de armas, ha sido aplazada, especulándose que la causa sería algún quebranto en la salud del presidente Kons-

latin Chernenko.

El gobernante de 73 años de edad, que se cree sufre de enfisema, debió presidir la reunión del Pacto de Varsovia, en Sofía. La visita a la capital búlgara habría sido la primera que hacía desde asumir la jefatura del país en febrero de 1984.

## Perecen 40 personas por un derrumbe en Brasil

Vitoria, Brasil, enero 15 (AP). Por lo menos 40 personas murieron al desprenderse esta madrugada una piedra gigante y ocasionar un derrumbe sobre un "favela" de esta ciudad, capital del estado sur-oriental de Espírito Santo.

gar.

Aloizio Da Silva, delegado de la policía civil aquí, dijo que el desastre se produjo cuando, por causa de las torrenciales lluvias registradas en los últimos días, una enorme piedra se desprendió del cerro donde esta localizada la "favela" Tabuazeiro, arrastró otras piedras y ocasionó un derrumbe.

**al cerrar la edición**  
(Información en página 55)



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**OBSERVA POSICION.** Yanta, Sur del Líbano, enero 15 (Reuters). Un soldado israelí observa a través de binoculares hacia una posición defendida por sirios

en el frente sur-oriental del Líbano. Dos soldados fueron muertos hoy en el Líbano, después de que el gabinete israelí aprobó un plan para comenzar la evacuación de sus tropas.

# Bélgica indecisa ante cohetes EU

Washington, enero 15 (AP). El presidente Ronald Reagan no ha logrado recibir una promesa firme de Bélgica de que accederá al emplazamiento de cohetes norteamericanos en su territorio, a pesar de que, según se afirma, realizó gestiones en tal sentido durante en sus conversaciones con el primer ministro belga Wilfried Martens, de visita aquí.

Aunque el emplazamiento ha de comenzar a mediados de ese mismo mes, según los planes originales, Martens dijo a la prensa que "tomaremos una decisión en marzo tras consultar con nuestros aliados de la OTAN".

Tras dos horas de conversaciones ayer con Reagan, el ministro visitante dijo que su gobierno de coalición esperará hasta marzo para decidir si acepta o no los cohetes nucleares norteamericanos.

El primer ministro desmintió informes de que habría indicado al presidente Reagan el deseo de retrasar el emplazamiento de los cohetes hasta después de la primera ronda de negociaciones de control armamentista entre los Estados Unidos.

—Pasa a la página 25—